

Metzervisse : La guerre de 14-18 s'affiche au centre culturel

Vu 6 fois

Le 07/11/2018 à 05:00



Photo HD De nombreux documents concernant le conflit dans notre région seront à découvrir lors de cette exposition, qui a largement puisé dans le fonds légué par René Bastien. Photo RL

Samedi 10 novembre, de 14 h à 18 h, et dimanche 11 novembre, de 10 h à 18 h, se tiendra, au centre culturel de Metzervisse, à l'initiative de l'association Vie et Culture de Guénange, une exposition consacrée à la guerre de 14-18.

Au travers d'une centaine de panneaux, provenant principalement du fonds de René Bastien avec des objets et documents d'époque tels que douilles, livrets militaires, etc, le visiteur aura la possibilité de se replonger dans les quatre années du premier conflit mondial et d'en découvrir ou redécouvrir les différentes phases et certains aspects spécifiques dans notre région en particulier.

Par ailleurs, des élèves du groupe scolaire Jean-Moulin seront accueillis lundi 12 novembre pour une visite de cette exposition, qui tournera prochainement dans différentes communes du secteur.

Entrée gratuite